

## **BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1 Kesimpulan**

Kesimpulan dibuat untuk memberikan sebuah ringkasan yang telah ditemukan pada penelitian yang sudah dilakukan, maka disini peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Pola asuh permisif memiliki dampak yang signifikan terhadap perkembangan anak usia dini. Anak-anak yang dibesarkan dengan pola asuh permisif cenderung mengalami berbagai masalah seperti kurangnya disiplin, rendahnya rasa tanggung jawab, dan sulitnya mengelola emosi. Selain itu, menunjukkan perilaku agresif, kurang percaya diri, dan kesulitan dalam menghadapi tantangan. Dalam konteks ini, poster adalah media yang tepat untuk menyampaikan informasi tersebut karena poster memiliki kemampuan untuk menyampaikan pesan secara visual dan menarik perhatian. Poster juga efektif dalam mengkomunikasikan informasi penting dengan cara yang ringkas dan jelas, sehingga dapat menjangkau dan memengaruhi khalayak sasaran, termasuk orang tua dan pendidik tentang informasi pola asuh permisif. Materi pesan yang disampaikan tentang dampak buruk pola asuh permisif. Hasil perancangan mencakup media utama berupa poster informasi cetak dan *digital*, media pendukung berupa *x-banner*, brosur, dan *merchandise*. Media-media yang dibuat memiliki manfaat sebagai pengetahuan, dan pengingat.

### **V.2 Saran**

Pada hal ini diharapkan perancangan informasi melalui poster ini dapat efektif dalam menginformasikan dampak pola asuh permisif terhadap anak usia dini kepada masyarakat luas. Memanfaatkan media sosial serta penyebaran langsung sebagai sarana informasi, poster ini bertujuan untuk memberikan informasi yang bermanfaat dan menumbuhkan kesadaran mengenai pentingnya pola asuh yang tepat. Dengan demikian, pesan yang disampaikan melalui poster dapat diterima dengan baik oleh khalayak. Selain itu, diharapkan poster ini juga dapat menjadi alat edukasi yang berguna bagi orang tua dan pendidik dalam memahami dampak negatif dari pola asuh permisif, sehingga dapat mendorong mereka untuk

menerapkan pola asuh yang lebih baik dan lebih mendukung perkembangan anak secara optimal. Semoga perancangan ini bermanfaat dan informasi yang diberikan dapat tersampaikan dengan jelas dan efektif kepada masyarakat.